



# Luis Jorge Romero

Director General

**ETSI**

Luis Jorge Romero, Director General de ETSI, cuenta con 30 años de experiencia en el sector de las telecomunicaciones. En ETSI ha iniciado una colaboración global de normalización para las comunicaciones IoT, oneM2M. Ha supervisado el rápido desarrollo de los Grupos de Especificación Industrial de ETSI, acelerando la penetración en el mercado de nuevas tecnologías, y ha habilitado el primer grupo de Código Abierto en ETSI, dando lugar a los nuevos Grupos de Desarrollo de Software iniciados en 2022.

Luis Jorge también ha posicionado con éxito a IEC para asumir un papel de liderazgo en la estandarización 5G a través del proyecto de colaboración global 3GPP y a través de iniciativas como los grupos de Computación de Borde Multiacceso, Virtualización de Funciones de Red o Superficies Inteligentes Reconfigurables de ETSI. Está impulsando la implementación de la Estrategia de ETSI, un ambicioso plan destinado a preparar al instituto para el futuro.

Anteriormente ocupó diversos cargos directivos en España, Marruecos y México, principalmente en Telefónica. Como Director Global de Roaming Internacional y Estándares, y Director de Innovación y Estándares, supervisó la participación de Telefónica en actividades globales de normalización, y participó directamente en el trabajo de la Alianza de Redes Móviles de Próxima Generación (NGMN) y en la Asociación GSM (GSMA). Antes de incorporarse a ETSI en julio de 2011, ocupó el cargo de Director General de Innosoft y también fue socio y miembro del consejo de Innology Ventures, con sede en Madrid.